

darle la solidéz y vista que las circunstancias exigen en esta clase de monumentos acompañaban también unas mensulas que sostenian el mayor vuelo de la Corona con sus gotas bronceadas.

Las inscripciones castellanas del primer cuerpo eran las siguientes:

PRIMERA.

Descansa en paz, ó Rey justo y clemente
 Y del Rey de los Reyes poderoso
 Obtén para la triste Ibera gente
 De la paz el consuelo delicioso.
 Entre tanto á su trono refulgente
 Elevamos un voto fervoroso
 Pidiendo luz y proteccion divina
 En favor de ISABELA y de CRISTINA.

SEGUNDA.

No adulacion servil baja é impura
 Nunca admitida en tu celesté asiento
 Nos cubre de esta negra vestidura

